

**MANAGEMENT
CATEGORY
RESOURCING
INFORMATION**

**RENSEIGNEMENTS
CONCERNANT LE
RESSOURCEMENT
DE LA CATÉGORIE
DE LA GESTION**

December 2 - December 16, 1988

88 / 20

2 décembre - 16 décembre 1988

SM EDMONTON 88-770

SM EDMONTON 88-770

**Program Director
Regional Development
Canadian Forestry Service
Agriculture Canada**

**Directeur de programme
Développement régional
Service canadien des forêts
Agriculture Canada**

The incumbent is accountable for the planning, development, implementation of all Forestry Sectors Agreements within the region; and, the Forestry Employment Stimulation Programs. A primary responsibility of the Program Director is to assess the socio-economic impact of Canadian Forestry Service activities.

Le titulaire est responsable de la planification, de l'élaboration et de la mise en oeuvre de toutes les ententes liées au du secteur forestier dans la région et des programmes de stimulation à l'emploi dans ce domaine. Une des responsabilités premières du Directeur de programmes est d'évaluer les incidences socio-économiques des activités du Service canadien des forêts.

The ideal candidate should have a university degree in forestry or economics or a related scientific discipline; should also have experience in managing regional development program.

Le titulaire de ce poste doit posséder un grade universitaire en sciences forestières, en économique ou dans une discipline scientifique connexe. Il doit également posséder une expérience de la gestion du programmes de développement régional.

This unilingual English position will be of interest to employees at the SM minus one level and above and their equivalents.

Ce poste anglais s'adresse aux employés qui occupent un poste de niveau SM moins un, d'un niveau supérieur ou d'un niveau équivalent.

**Transport, Environment and Defence Portfolio
(613) 996-4341**

**Portefeuille des Transports,
de l'Environnement et de la Défense
(613) 996-4341**